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不想家園變亂 青年團體發聲
專才讚港擁獨有優勢 不應被「佔中」破壞
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香 港 文 匯 報 訊
（記者 文森）「佔
中」將損害香港經
濟，打爛打工仔飯
碗，不少打工仔昨
日參與了和平普選
大遊行，希望大家
多一點和平，少一
點暴力，暴力行為
只會影響香港的各
行各業。
的士司機張先生之

前也有參加反「佔
中」簽名行動。他表
示，香港需要和平，讓大家可以各自表達自己的
理念，但不要搞亂香港，「因為『佔中』真的會
影響香港的交通，當影響交通我們的遊客就不會
來港，如果有動亂，大家就更加麻煩了。我不希
望香港亂，我希望見到香港繁榮。」
從事航空業的馬小姐與9歲女兒首度出席遊

行，為了應付酷熱天氣，她們一早準備了水和
雨傘抵擋猛烈陽光。馬小姐指，希望讓小朋友
見識一下反「佔中」盛事，不希望看見「佔
中」令本港經濟和交通受到影響。其女兒稱，
有些人想去好遠的地方，但又會經過中環，就
會被（『佔中』分子）影響行程。
保險業人士鄭小姐指，出席遊行純粹想大家
和平一點，少一點暴力，其升小一的6歲兒子
也首次參與遊行。她表示，「佔中」會影響到
香港經濟，也會令中環交通擠塞，為了兒子的
將來着想，「今天想出一分力。」
她坦言，自己曾經向兒子解釋發生甚麼事，但
因兒子年幼，故沒有向兒子講解太多。

酒店業員工：為女未來發聲
從事酒店業的吳小姐與8歲女兒冒着酷暑等

候遊行開始，吳小姐表示，都是為了和平及女
兒的未來比較美好，一向會與女兒參加親子活
動的她，也決定帶女兒遊行。
她說，政治問題雖然複雜，但平時經常都看
到新聞出現政治糾紛，她也覺得不太好，女兒
看到新聞，即使沒有甚麼特別的意見要發表，
也覺得香港很亂。
吳小姐表示，有時候看到部分年輕人行為激
進，反問他們曾否想過後果是甚麼，如果後果
是犯法的，自然不希望女兒將來「有樣學
樣」，不希望見到下一代犯法，「成年人應該
教小朋友奉公守法。」故更加要帶女兒一同出
來反對暴力抗爭。

運輸工：反對派非代表全港
從事運輸業的李先生表示，是次遊行特意偕同太太一同參

與。他指，出來遊行目的是想讓全港市民知道，社會上不只
一種聲音，強調反對派並非代表全香港。反對派的行為是
「反社會、反香港、反中國」，香港身為中國的一部分，理
應支持中央和特區政府。
李先生邊說，他的太太就在身旁不斷點頭表示認同。李太

太說，他們昨午兩時在銅鑼灣鵝頸橋中途加入遊行，是首批
到達中環終點的遊行人士，希望藉遊行表達港人對和平的訴
求。

香港文匯報訊（記者 周子優、馮婷芝）「保普選 反佔中」大聯盟昨日舉行「和平普選大遊行」，為了維持香港經濟繁

榮、社會穩定發展，並為港締造更美好的未來，多個青年團體參與遊行。有團體領袖表示，擔心「佔中」令香港這個家園

變亂，故必須站出來反對，並認為落實普選需要在基本法框架下進行。有在內地出生、在港工作的年輕專才指，香港機遇

處處，其獨有優勢是其他地區難以取代的，不應該被「佔中」擾亂，故希望港人可放眼香港，發展未來，吸引更多海外和

內地優才來港工作。

香港青年聯會首席參事葉振都昨日表示，會
內有300名會員應「保普選反佔中」的主

題參與遊行，「作為香港人，不會想香港
亂……生活在這地方，哪會有人喜歡自己的家
園變亂」，他認為反對派可表達自己訴求，但
不能夠違法，又指如果人人不滿都要違法，香
港會變得「好恐怖」。他期望爭取普選，而
「普選需要有人大常委會決定，在基本法的框
架下」進行，港人應以務實的態度去討論政改
的問題。

港菁會：能選特首已踏民主大步
另一青年團體港菁會約600名會員出席遊行

活動，該會首席會長樓家強表示，「佔中」令
香港的國際形象受損，同時造成經濟上的損
失，希望藉今次遊行帶出青年人反「佔中」的
訊息，「中國是一個擁有13億人口的國家，香
港作為中國的一部分，能夠率先一人一票選特
首，已經是踏出民主進程的一大步。」
就反對派不滿普選設有提名委員會的「篩
選」門檻，樓家強表示，國際間沒有一套通行

的選舉方法，認為「每個地方都是因應國情和
民情的特質來確定選舉的方法」。他舉例指，
即便是美國總統也不是由全民一人一票直接選
出，而是經過「甄選」的程序，如果香港2017
年能夠實現普選，已經是進步。

青聯成員：美加首長也非直選
香港青年聯會會員葉先生從事金融投資，他

指出，美加政府首長也非直選產生，故政改也
應符合本土方式，「反對派要求一人一票選特
首，不滿普選設有提名委員會，這是荒謬的，
何不想想外國的首長是如何誕生的？」
他批評鼓吹「佔中」的人意圖擾亂香港的繁

榮與穩定，行為自私。
由一群內地成長、海外求學、在香港發展事

業的青年人組成的華菁會昨日亦有逾100名會
員參與遊行。該會執行主席、在港任律師5年的
張毅認為，香港是國際大都會，中西文化交
匯，是不少國際商貿活動的集中地，充滿機
遇，故吸引了不少海外留學生及內地生來港工
作。

他說，「香港獨有的優勢是難以取代的，中
環是香港的經濟核心，不應該被『佔中』擾
亂，影響香港的發展，這樣太可惜了。」因
此，他也鼓勵會員參與是次遊行，站出來發
聲，盼望為香港締造更美好的未來，以吸引更
多世界各地優才來港工作。

律師：依法落實普選理所當然
目前社會對落實普選的意見不一，張毅表示

香港是法治社會，政府按基本法相關條文落實
普選是理所當然的，「沒可能因為有些人『佔
中』，就要作出變動，法例是這樣寫的，就應
該按部就班地進行。」他認為，香港的民主步
伐一直循序漸進向前，有信心政府可推出一個
合適的普選方案。
華菁會會員紅小姐在9年前從南京來港入讀

中文大學商學院，畢業後一直留港從事金融工
作，她表示，擔心香港被「佔中」等違法活動
阻礙發展，損害香港的國際形象，「所以我們
一定要出來，表達『保普選反佔中』的意願，
走路是最好的表達方式！」

各行業後生仔憂「佔中」影響衣食住行
香港文匯報訊（記者 文森）香港的未來，是
屬於年輕人的。大批年輕人昨日參與了和平普
選大遊行。他們強調支持普選，但批評反對派
「佔中」不但無法達到目的，更會衝擊香港經
濟。他們認為，大家應依法辦事，根據基本法
及人大相關決定，循序漸進落實特首普選。
從事服務業的林先生今年23歲。他堅決反對

暴力、反對「佔中」。他批評，「佔中」對香
港的經濟造成衝擊，也會令香港市民的生活受
到影響，「無論衣、食、住、行各方面。」
他透露，雖然自己並非在中環上班，但如果
中環被「佔領」，會令很多市民不能工作，
「香港亂對我們也沒有好處。」
林先生強調，無論如何，普選都必須根據基
本法和中央的決定去做，「全國人大定了甚麼
規矩，你就應該去跟隨。『公民提名』是不對
的，基本法已列明由提委會去提名，故絕不能
繞過提委會。」

電子業：不贊成暴力爭普選
任職電子行業的鄧先生稱，和平爭取普選是
可以的，「但採取暴力的手法我就不贊成了，
所以走出來表達自己的意見。」
他強調，社會上的人士爭取各自各的目標是
沒有問題，但手法上要用和平方式才可以接
受，香港人都不應支持任何破壞性行為。他透

露，不肯定有沒有朋友身在遊行隊伍中，但他
個人向來按自己的意願行事，只要有需要，即
使自己一人都會站出來。
剛剛大學畢業的孫先生表示，自己支持「保

普選反佔中」的理念，所以特地走出來參與今
次的「反佔中」遊行，以表達自已的意見，希
望香港是和平的。

畢業生憂「佔中」開違法先例
他批評，「佔中」行動不單是一個違法的行

為，而且行動是不斷鼓吹香港市民齊齊犯法，
這一切都是不應該去做，更擔心「佔中」行動
會開違法的先例，是帶有威脅的性質去做，好
像政府一旦不滿足他們的訴求，就威脅要去做
違法的事，又反問，「如果今次進行『佔領中
環』，下一步會佔領香港哪裡呢？」
現年24歲、任職航運業的張先生表示，現時

社會有上有不少年輕人以為「佔中」可以改變
社會狀況，但認為他們是被人洗腦和煽動，煽
動利用學生心智未成熟作為政治籌碼，學生就
成了「佔中」的犧牲品，甚至留下案底。
他續說，「佔中」發生後會為香港帶來什麼

的後果，仍然是未知之數，擔心當事件不受控
制時，其後果並非所有人能承受，呼籲支持
「佔中」者三思。他指，尊重每個人發表不同
的意見，但最重要是不要影響其他人。

運輸業：料「佔中」搞手非想推普選
任職運輸業的利先生首次參與遊行，他批評「佔

中」阻街，影響社會秩序，是過分的行為。他又
相信策動「佔中」者並非想推動普選。
25歲的黃先生表示，自己對政治認識不多，

但都知道若對「佔中」坐視不理，會給予「佔
中」者一個錯誤的訊息，以為自己可以為所欲
為。所以黃生認為「反佔中」必須走出來，向
暴力說「不」。
黃先生又說，「佔中」嚴重打擊香港的經

濟。他又說，自己的公司曾表示若「佔中」成
功，有可能會減薪，甚至裁員。而黃生是家庭
的經濟支柱，因此為了自己可以保住份工，黃
生聲言會「反佔中」到底。
18歲的劉先生中學畢業後就從事裝修工作，

他表示首次全家出動參加「和平普選大遊
行」，並指早前已簽名支持「反佔中」。他擔
心「佔中」有損本港經濟和民生，批評阻礙交
通，會令很多市民工作受影響。
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■劉先生指，「佔中」
有損本港經濟和民生。

■孫先生反問，「佔
中」下一步會佔哪裡?

「「保普選保普選 反佔中反佔中」」大大遊遊行行


